



# DPP Bukittinggi Gelar Penilaian Ketenagaan dan Kelembagaan Bidang Pertanian 2023 Tingkat Provinsi Sumbar

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KAMPAI.ID](https://www.bukittinggi.kumpai.id)

Jul 26, 2023 - 12:11



*DPP Bukittinggi Gelar Penilaian Ketenagaan dan Kelembagaan Bidang Pertanian 2023 Tingkat Provinsi Sumbar*

BUKITTINGGI- Dinas Pertanian dan Pangan menggelar acara Penilaian Ketenagaan dan Kelembagaan Bidang Pertanian Tahun 2023 Tingkat Provinsi Sumatera Barat pada Selasa 25 Juli 2023 bertempat di Balai Penyuluh Pertanian (BPP) Talao oleh Tim dari Dinas Perkebunan,

Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Sumatera Barat.

Adapun kategori yang dinilai antara lain: Penyuluh Pertanian PNS (Aryan Mahyudi, A.Md dengan wilayah Kerja Kelurahan Pulai Anak Air, Kelurahan Manggis Ganting dan Kelurahan Campago Ipuh), Penyuluh Pertanian Swadaya (Asril Dt.Mangkuto dengan wilayah kerja Kelurahan Campago Guguak Bulek), Petani (Nelli Saadah dari Kelurahan Pakan Labuah), Gapoktan Amanah dari Kelurahan Manggis Ganting.



Penilaian yang dilakukan atas presentasi masing-masing peserta, pemeriksaan bukti-bukti dan peninjauan lapangan untuk masing-masing kategori.

Kadis DPP kota Bukittinggi Abdul Halim, SPi, MSi menyampaikan, tujuan penilaian ini adalah dalam rangka memotivasi kelompok-kelompok dan pelaku penyuluh PNS, penyuluh swadaya dan petani dan untuk Penilaian berjenjang masih dalam tingkat Kecamatan Kota dan Provinsi.

"Dan saat ini adalah dalam rangka penilaian unggulan kota Bukittinggi untuk tingkat Sumbang dan yang menilai adalah tim dari provinsi dan mereka juga ada kunjungan kelapangan nya ke lokasi," terang Halim.

Lanjut dikatakannya, jadi untuk penilaian pertama dari administrasi pusatnya dan untuk kelompok mereka berkunjung ke lapangan untuk menunjukkan bukti fisiknya.

"Dengan adanya penilaian ini adalah untuk memotivasi kelompok dan pelaku usaha dan meningkatkan peran serta dalam rangka mensukseskan pembangunan pertanian," imbuhnya.

Ia menambahkan, dengan adanya penilaian ini paling tidak secara kelembagaan mereka bisa semangat terus dalam berusaha.

**(LindaFang).**